



Robinho, de son vrai nom Robson de Souza, a toujours nié les accusations de viol et a affirmé qu'il était innocent. Malgré cela, la justice a tranché et il devra purger sa peine de 9 ans de prison. Cette affaire a grandement terni l'image de l'ancien joueur de football qui était très populaire au Brésil et en Italie.

Cette condamnation vient s'ajouter aux déboires judiciaires de Robinho. En effet, en 2014, il avait déjà été condamné en Italie à payer une indemnisation à la victime pour les dommages causés par l'agression sexuelle. Cette nouvelle condamnation vient confirmer les faits et montre que la justice ne tolère pas de tels comportements, même de la part de personnalités publiques.

Cette affaire a également relancé le débat sur les violences faites aux femmes et sur la place des sportifs dans la société. De nombreuses voix se sont élevées pour condamner les actes de Robinho et pour appeler à une prise de conscience collective sur ce fléau. Cette condamnation pourrait donc servir d'exemple et encourager les victimes à dénoncer les agressions sexuelles, même si les coupables sont des personnalités connues.

En attendant que la procédure d'incarcération soit finalisée, Robinho reste libre. Mais sa réputation est sérieusement entachée et il devra désormais assumer les conséquences de ses actes. Cette affaire rappelle que la justice peut être longue, mais qu'elle finit toujours par

trionpher.
